



# PERSI



FAKULTAS  
KESEHATAN  
MASYARAKAT

## CALL FOR PAPER 2024



### PEDOMAN PENULIS

### TENTANG JURNAL ARSI

**Abstrak** ditulis dalam bahasa Indonesia dan Bahasa Inggris dengan rentang 150-250 kata serta terdapat 3-8 kata kunci.

**Teks Utama** dengan format TNR 12, spasi double, margin 3 cm dan maksimal 5000 kata.

**Pendahuluan** berisi latar belakang, ulasan singkat, literatur yang relevan dengan tujuan penelitian.

**Metode** meliputi desain, populasi, sampel, sumber data, instrumen pengumpulan data, dan prosedur analisis data.

**Hasil** adalah temuan penelitian yang harus jelas dan ringkas tanpa pendapat. **Tabel dan gambar** dimasukkan ke dalam hasil dengan maksimal enam tabel atau gambar dengan judul pendek. Tabel/Gambar diketik dengan spasi tunggal dan diberi nomor urut sesuai dengan tampilan dalam teks.

**Diskusi** dengan mencocokkan secara tepat dan argumentatif hasil penelitian dengan teori dan temuan relevan sebelumnya.

**Kesimpulan dan Saran** menjawab masalah penelitian tidak melebihi kapasitas temuan. Saran mengacu pada tujuan dan kesimpulan yang logis serta sesuai.

**Referensi** harus menggunakan Havard Style. Silakan gunakan aplikasi pengelola referensi seperti EndNote, Mendeley, Zotero, dan lainnya. Jumlah referensi minimal 10 literatur.

**Jurnal Administrasi Rumah Sakit Indonesia (ARSI)** merupakan Jurnal yang di inisiasi oleh *Center for Health Administration and Policy Studies (CHAMPS)* Fakultas Kesehatan Masyarakat Universitas Indonesia (FKM UI) dan saat ini dikelola oleh Departemen Administrasi dan Kebijakan Kesehatan FKM UI. Penerbitan Jurnal ARSI terlaksana atas kerja sama dengan Perhimpunan Rumah Sakit Indonesia (PERSI) dan Ikatan Manajemen Rumah Sakit (IKAMARS) FKM UI.

Jurnal ARSI berfokus di bidang administrasi layanan dan manajemen di rumah sakit di Indonesia. Artikel atau naskah ilmiah yang dimuat dalam Jurnal ARSI mencakup penelitian orisinal, studi kasus, review yang mengusung pilar *corporate governance, clinical governance, atau keduanya (bridging)*.

Detail lebih lanjut, kunjungi website kami:  
<https://scholarhub.ui.ac.id/arsi/>

### TIMELINE



Indexed and supported by:

